

KKG-Startschuss: Hoppeditz erwacht

KALKAR (RP) Die Kalkarer Karnevalsgesellschaft (KKG) gab den Startschuss für die 5. Jahreszeit. 300 „Gecke“ und Schaulustige hatten sich vor dem Rathausportal versammelt, um den aufwändigen Beginn der Karnevalszeit mitzuerleben. Im Mittelpunkt stand diesmal der Musikverein von Calcar, der sein 185-jähriges Bestehen feiert. Als Ausdruck der guten Vereinszusammenarbeit widmet die KKG den Musikern den Sessionsorden. Dafür stellte der Musikverein mit Stephan Weber, der auch Senator der KKG ist, den Hoppeditz. Der Musikverein sorgte für den passenden Rahmen, so dass Elferrat, Senat und alle Kompanien der KKG-Garde weit hörbar die Kalkarer Lieder singen konnten. Die KKG verbrachte erst auf dem Markt und dann im Vereinslokal Siekmann vergnügliche Stunden.



Der erwachte Hoppeditz (r.). FOTO: PRIVAT